



Son y serán unos traidores si no votan a favor de la Reforma Eléctrica enviada por el Ejecutivo: Ignacio Mier

El día de mañana la Reforma Eléctrica técnicamente llegaría al pleno de San Lázaro, así lo acordaron todo los coordinadores parlamentarios desde la semana anterior y por lo pronto el día de hoy a partir de las 11 de la mañana se llevará a cabo la reunión entre las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Energía que van a dictaminar este proyecto presentado por el Ejecutivo Federal. Durante el fin de semana las bancadas del bloque mayoritario presentaron una contrapuesta de modificaciones a la Reforma Eléctrica, incluyendo expresamente sólo 9 puntos planteados por la oposición como una condición para dar el voto a favor del proyecto del presidente de la República. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que su bancada aceptará la integración de nueve de doce de las propuestas hechas por la alianza 'Va por México' para la modificación de la Reforma Eléctrica. [\[MVS\]](#)